

NEW NEIGHBOURS

JOST MÜNSTER
CASUAL ENCOUNTER

03.02.2017
— 30.04.2017

Öffnungszeiten / Opening hours

Di / Tue — Fr / Fri 12.00 — 18.00 Uhr

Sa / Sat, So / Sun, Feiertage / Holidays 11.00 — 18.00 Uhr

Eintritt frei / Free entry

Stadtgalerie Saarbrücken / St. Johanner Markt 24 / 66111 Saarbrücken
Telefon +49 681 905-1842 / Fax +49 681 905-1830
stadtgalerie@saarbruecken.de / www.stadtgalerie-saarbruecken.de



STADTGALERIE
SAARBRÜCKEN

Landeshauptstadt
**SAAR
BRÜ
CKEN**

NEW NEIGHBOURS

JOST MÜNSTER
CASUAL ENCOUNTER

03.02.2017
— 30.04.2017

Seit seinem Studium am Goldsmiths College lebt **Jost Münster** (*1968 in Ulm) in London. Er arbeitet international als Künstler und Kurator und war bereits in namhaften Ausstellungsinstitutionen, wie der Victoria Gallery, Portland, dem Museum 52, London oder im Württembergischen Kunstverein, Stuttgart vertreten.

Der Anfang seiner künstlerischen Prozesse lässt sich in etwa so vorstellen: Eine Fahrt mit der S-Bahn – vorbeigleitende Häuserzeilen, Stadt-Architektur, (graue) Fassaden, (grell-bunte) Reklame-Wände, Beleuchtung, Schatten, Spiegelungen, Raum, Kulisse ... Wenn Münster diese Eindrücke auf die Leinwand überträgt, in Farbe und Form übersetzt, dann findet ein Gerinnungsprozess statt, der sich auf der Bildfläche niederschlägt. Der Raum ereignet sich an einem neuen Ort in der Fläche und wird erst dort wirklich sichtbar.

*Since studying at Goldsmiths College, **Jost Münster** (*1968 in Ulm) has been living in London. He is active internationally as an artist and curator and has already been represented in renowned art institutions such as the Victoria Gallery, Portland, the Museum 52, London, and the Württembergischer Kunstverein, Stuttgart.*

We can imagine the beginning of his artistic processes roughly as follows: a trip on the tube – rows of houses, urban architecture (grey) facades, (garishly colourful) walls of advertisements, lighting, shadows, reflections, space, backdrops gliding past ... When Jost Münster transfers these impressions to the canvas, translating them into colour and form, then a process of coagulation takes place that manifests itself on the picture plane. The space occurs in a different place on the plane and becomes truly visible there for the first time.

Wir laden Sie herzlich ein zur Eröffnung am
We cordially invite you to the opening on
Freitag / Friday, 03.02.2017, 19.00 Uhr

Begrüßung / Welcome

Thomas Brück

Kulturdezernent der Landeshauptstadt Saarbrücken
Head of the Cultural Department of the City of Saarbrücken

Einführung / Introduction

Dr. Andrea Jahn

Direktorin der Stadtgalerie Saarbrücken
Director of the Stadtgalerie Saarbrücken

Veranstaltungsprogramm / Program of Events

Jeden Mittwoch / Every Wednesday, 17.00 Uhr

Öffentliche Führung / *Public tour*

Mittwoch / Wednesday, 15.02. / 08.03. / 29.03.2017, 17.00 Uhr

Direktorinnenführung mit Dr. Andrea Jahn
Director's tour with Dr. Andrea Jahn

Mittwoch / Wednesday, 12.04.2017, 17.00 Uhr

Öffentliche Führung in französischer Sprache
Public tour in French

Sonntag / Sunday, 19.03.2017, 11.00 — 14.00 Uhr

Familienfrühstück mit einem Workshop für Kinder und einer
Ausstellungsführung für Erwachsene
*Family breakfast with a workshop for children and a guided tour
for adults*